



令和3年 9月発行

## 8月の新型コロナ感染拡大後の取組について

午前は、活動を1～3名に分けての取り組みを増やし、午後は、入室前の上着の着替え、マスクを取り換えて着用を習慣づけ活動しています。今後も、細やかな消毒、常時換気、密にならないことを意識した環境設定を徹底しながら安心してお預かりできるように取り組んでまいります。今後も、ご協力いただくこともあるかと思いますが、宜しくお願い致します。

## 活動の振り返りについて

10月から振り返りを再開致します。以前のように、午前さんはプレイルームにて11:30～、午後さんは集まり室にて15:30～致しますので、ご都合のよろしい方は是非ご参加ください。

## 避難訓練について

22日(水)は火事を想定した避難訓練でした。プレイルームや集まり室で個別活動の最中に「火事だ」の呼びかけがあり、すぐに対応していたスタッフと一緒に避難場所のグリーンライフの前に避難することができました。



## ☆10月の予定☆

21日(木)予定の茶話会は 中止致します

## ☆11月の予定☆

### 1日(月)～5日(金) 小学校見学について

毎年11/1～7の期間に地域が育む「かごしまの教育」県民週間が設定されていて、各小・中学校を自由に誰でも見ることができます。新型コロナ感染症対策を考慮されての実施となると思われますが、興味のある学校を知るためのいい機会になりますので、是非見学してみてください。

### 8日(月)～12日(金) かめさんち参観週間

※詳しくは11月の月報にてお知らせ致します



## 9月のかめさんち



朝夕涼しくなり、虫の声や草木の様子に秋を感じる季節となりました

☆午前さん☆新しいお友達が2人増えにぎやかになりました。

- ・おうちごっこでは料理やお風呂選択などお友達と見立て遊びをしました。
- ・パン粉遊びでは食紅で色付けし感触や道具で切って手指の感覚を豊かにしました。
- ・バイキンマンを描くとみんなでボールを投げてお友達と一緒にやっつけました。
- ・春雨を麺に見立てて調理してお友達とやりとりをして遊びました。

遊びの最中で、お友達が持っているものが気になって取り合いになることもあります。それぞれにスタッフが確認や交代や順番の声掛けをしています。自分のリュックやタオルなど自分の物を理解し使用していますが、お友達のものへ興味が広がり触ることもありますが、自分と他者の物をスタッフと一緒に気付いていけたらと思い関わっていません。

## ☆午後さん☆

- ・紙皿でフリスビーを作り、投げ方を調整しながら遊びました。
- ・言葉遊びではスタッフ二人が物のやり取りをする様子を見て考えた事を発表し、「やめて」「しないで」を伝える場面や声の大きさを知りました。
- ・お店屋さんごっこでは、おかしつり、スーパーボールすくい、的入れ、空気砲、恐竜釣りなど日替わりの各コーナーをスタンプラリーしプレスレッドと交換しました。
- ・積み木遊びでは、ジェンガのルールを知ってお友達と遊んだり、建物を作って街を見立てて遊んだりしました。
- ・スライム遊びでは、手順を聞いて各自で材料を混ぜ、色や感触の違いを発見しました。
- ・フィンガーペイントでは選んだ絵の具3色を指先で亀の絵などを色の変化や感触を確かめながら、最後は広幅用紙に掌も使いダイナミックに描きました。
- ・ステンドグラス風の制作をして屋上で光をあてて影の変化を見て楽しみました。
- ・だるまさんが転んだやポッチャや障害物競争のルールを知って遊びました。
- ・線あそびでは、プリントの課題に取り組みハサミや、鉛筆で手指を操作することに取り組みました。

夏休み明けだったり、園によっては運動会練習が始まったりと9月は気持ちが整いつらい様子も見られました。10月も、話を聞いてルールを守って活動したり、遊びや活動で自分の思いを伝えられたりできるような経験を積み重ねていけるように取り組んでいきます。